

令和4年度3学期始業式

明けましておめでとうございます。冬季休業日が終り、3学期が始業しました。少しずつ外出できてはいても、コロナ感染症防止に気を付ける休みだったと思います。その分、2学期までの生活を振り返ることもできたことでしょうし、学習課題に取り組むことができた人が多かったことと思います。休み中の部活動についても、大きな事故がなかったことに本当に感謝します。

さて、本日から3学期が始まります。3年生は大学入学共通テストや私大の入試、国公立大学の二次試験など、入試の色が濃くなってきます。大学入試に向けては、11月頃の精神的なきつさを抜けて「あとはやるだけ」の話を紹介しましたが心境は如何でしょうか。勉強を続けていけば、受験当日まで学力は伸びるとも言われていますので、自分を信じて勉強を続けてください。

2学期には「行事」の実施に向けて、生徒が主体的に活動し、文化祭と合唱祭を実施することができました。2年生・1年生は係の仕事を全うし、よく頑張りました。生徒主体で行事を運営していくことが小松川高校の伝統ですので、後輩に伝えていってください。勉強や部活動も主体的に行ってください。

昨年度の漢字が「戦」であったところは生徒の皆さんも承知していると思います。戦争や冬季オリンピックの熱戦、サッカーワールドカップのベスト8への挑戦など国際的な出来事を表す漢字でした。小松川高校で昨年の漢字は何かと考えてみました。三行事を行うことなど、様々な活動に取り組めた年でしたので「活」、「みなぎる活力」の「活」がふさわしいように思いました。皆さんの漢字は何ですか。そして、皆さんにとって、今年がどのような一年になるのか、目標を立てて、毎日の生活を送ってください。充実した1年となることを祈念します。

最後に、何度か話していることですが、コロナ感染症、インフルエンザ、ノロウイルスなどの予防に気を付けて「命を守る」行動をしてください。「生命尊重」を第一に、いじめなどで自他の「命」が損なわれることがないように、みんなが他者との関係に気遣って、気持ちよく生活してください。以上をもちまして、令和4年度3学期始業式の講話とします。